Theater wird zum Schulfach

An den Gymnasien der Zinzendorfschulen wird die Theaterstunde bald auch benotet

Königsfeld – Auch an den Gymnasien der Zinzendorfschulen gibt es vom kommenden Jahr an einige interessante Neuerungen. In den Jahrgängen Eins und Zwei wird das Angebot um das Fach "Literatur und Theater" erweitert. "Hierbei geht es darum, sich über das Theater einen anderen, praktischen Zugang zur Literatur zu erarbeiten", erklärt Schulleiter Johannes Treude.

Theater spielt an den Zinzendorfschulen ohnehin eine große Rolle, es gibt dazu verschiedene Arbeitsgemeischaften. Durch die Verankerung im Stundenplan kann das neu eingerichtete Fach, das vom Theaterpädagogen Götz Knieß und dem Deutschlehrer Bernhard Hering geleitet wird, nun auch benotet werden, ist sogar als fünftes Prüfungsfach im Abitur zugelassen.

Jetzt auch Prüfungsfach

"Theater ist eine fantastische Möglichkeit zur Persönlichkeitsbildung", erklärt Johannes Treude die Motivation zu diesem Schritt. Das Fachwird sowohl in den allgemeinbildenden wie auch in den beruflichen Gymnasien angeboten. Als Prüfungsfach im Abitur ist es nur in den allgemeinbildenden Gymnasien zugelassen.

In den Eingangsklassen der beruflichen Gymnasien wird ab kommendem Schuljahr eine zusätzliche Mathematikstunde Pflicht. Damit sollen die Jugendlichen, die von unterschiedlichen Schulen kommen, auf einen vergleichbaren Wissensstand gebracht werden. Diese Option bestand zwar auch bisher schon an den Zinzendorfschulen, jedoch war sie nur ein freiwilliges Angebot. Jetzt ist diese fünfte Mathematik-Stunde im ersten Halbjahr für alle verpflichtend. Danach müssen sich alle einem Test unterziehen und je nach Ergebnis gibt es die Möglichkeit, einen Förderkurs zu besuchen.

Ebenfalls an den Eingangsklassen der beruflichen Schulen wird das selbstorganisierte Lernen verstärkt. In einer Stunde pro Woche arbeiten sie in bestimmten Fächern einen vorgegebenen Wochenplan ab.

Anmeldung und Informationen für die allgemeinbildenden Gymnasien unter Telefon 07725/938160, für die beruflichen Gymnasien unter Telefon 07725/938170.



Theater spielt an den Zinzendorfschulen schon immer eine große Rolle. Vom kommenden Schuljahr an ist an den Gymnasien Literatur und Theater nicht nur als Arbeitsgemeinschaft, sondern auch als Schulfach möglich. BILD: ZINZENDORFSCHULEN